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Ich hatte letzte Woche unserem Landesvorstand versprochen, unsere Sicht zum Thema
Corona zu formulieren. Ich selbst bin seit ca. 2 Wochen im LKA mit dem Thema sehr
eng befasst und sehe und vor allem spüre, was sich da im Moment auch in der Welt der
Polizei tut.

Wie auch in der gesamten Öffentlichkeit ging es erst langsam los, China, dann andere Länder und dann war es plötzlich auch
bei uns gegenwärtig. Ich hätte vor ein paar Tagen niemals an eine solche rasante Entwicklung und Informationsflut gedacht.
Was allein auf meinem PC und Schreibtisch landet, ist unglaublich. Dazu klingelt den ganzen Tag das Telefon. Weil
Kolleginnen und Kollegen Rat und Hilfe suchen, sie verunsichert sind.

Die Informationsflut wird noch schlimmer und sobald wir das Fernsehen oder das Radio anmachen geht es los … Meldungen
über Meldungen. Es ist schwer, dass alles zu fassen und zu begreifen. Ich denke es geht einfach nicht. Jeder muss versuchen,
für sich die notwendigen Informationen aufzunehmen und zu bewerten. Mir helfen dabei Gespräche mit den Kolleginnen und
Kollegen, mit Freunden und vor allem der Familie.

Das sind einige meiner Gedanken, ich denke, sie ähneln denen die ihr auch alle habt. Da bricht etwas in die große Familie
Polizei ein, was niemand ahnen konnte und was schon gewaltigen Einfluss auf unseren täglichen Dienst hat.

Unsere Vorgesetzten kümmern sich um diese Themen, sie führen ähnliche Gespräch wie wir auch unter uns an der Basis. Sie
versuchen Hilfe und Rat für uns alle zu finden. Sei es in der Behördenleitertagung am vergangenen Donnerstag, an jetzt
regelmäßig stattfindenden Telefonschaltkonferenzen der Dezernatsleiter 12 und unzähligen anderen Telefonkontakten.

Auch der Bund Deutscher Kriminalbeamter hält ständigen Kontakt zu den Behördenleitungen, den Dienststellen und dem
Ministerium. Wir kennen eure Sorgen, weil es auch unsere Sorgen sind. 

Alle zusammen versuchen, das Beste aus allem zu machen und Wege zu finden, Lösungen und vor allem Hilfen zu finden. 

Also zum Thema in meiner Überschrift. Noch eine Info zu Corona?

Nein, ich denke das wäre an dieser Stelle überflüssig. Ich kann wie viele andere nur auf die vielfach genannten Seiten, allen
voran die des Robert-Koch-Institutes, verweisen. Dort ist alles nachzulesen was für uns alle wichtig ist.

Wir wünschen allen weiterhin gute Gesundheit und den Kolleginnen und Kollegen, die bereits infiziert sind, eine baldige und
völlige Genesung.

Stefan Franz
Stellv. Landesgeschäftsführer
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